

Chöre musizierten zugunsten der Stadtkirche

770 Euro spendeten die Zuhörer beim „Tag des Liedes“

DELITZSCH. Zum „Tag des Liedes“ am 10. September sangen alle Delitzscher Chöre in der gut besuchten Stadtkirche St. Peter & Paul eine abwechslungsreiche Auswahl vom mehrstimmigen Kirchenlied über klassische Chormusik bis hin zum modernen Chorlied und boten damit ihren Zuhörern ein vielfältiges Hörerlebnis.

Der Seniorenchor der Volkssolidarität, der Schulze-Delitzsch-Männerchor „Arion 1885“, der Schulze-Delitzsch-Frauenchor, der Oskar-Reime-Chor und die Chöre der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden verkörpern verschiedene Gattungen der Chormusik, sodass für jeden etwas dabei war.

Ein gemeinsames Konzert zum „Tag des Liedes“ wird seit 17 Jahren traditionell vom Schulze-Delitzsch-Frauenchor or-



Der Schulze-Delitzsch-Frauenchor ist Organisator des „Tag des Liedes“.

Foto: H. Pfeiffer

ganisiert und der Erlös wird für den Erhalt der Stadtkirche gespendet. In diesem Jahr konnte der Schulze-Delitzsch-Frauenchor eine Spende von 770 Euro an die evangelische Kirchengemeinde übergeben.

Diese stattliche Summe verdeutlicht, dass die Zuhörer Freude am Konzert hatten und großzügig den Spendentopf füllten.

**Veronika Haubner,
Schulze-Delitzsch-
Frauenchor**

www.sd-frauenchor.de